



Departamento de Comunicación y Relaciones Públicas

UAA será sede del 17° Maratón Nacional de Conocimientos de ANFECA



BOLETÍN 380

- La UAA recibirá aproximadamente a 600 estudiantes de todo el país.
- Se destaca la importancia de este evento no solo como una prueba de conocimientos, sino también como una oportunidad para mostrar la infraestructura y la calidad académica de la universidad anfitriona.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes se convertirá en el punto de encuentro al alojar el 17° Maratón Nacional de Conocimientos, un evento que reúne a las principales universidades en el área económico-administrativa. Este maratón, organizado por la Asociación Nacional de Facultades y Escuelas de Contaduría y Administración (ANFECA), se llevará a cabo los días 17 y 18 de octubre.







El Mtro. Marcos Castillo Medina, secretario técnico general de maratones de ANFECA y jefe del Departamento de Contaduría de la UAA, informó que la ANFECA agrupa más de 400 universidades, las cuales se dividen en siete zonas. Cada zona clasifica a dos universidades, lo que resulta en la participación de las 14 mejores a nivel nacional en Aguascalientes.

Los participantes se medirán en seis categorías: administración, costos, fiscal, finanzas, informática administrativa y mercadotecnia. Se espera la participación de aproximadamente 600 estudiantes, incluidos alrededor de 40 representantes de la UAA, quienes competirán en una prueba de opción múltiple, con preguntas diseñadas por académicos de diversas instituciones del país, lo que garantiza una evaluación justa y rigurosa.

El evento comenzará con la recepción de equipos y reuniones de los coordinadores, mientras que el segundo día será la competencia, que se desarrollará en el Salón Universitario de Usos Múltiples (SUUM) y la Unidad de Tecnologías de la Información (UTI) de la UAA.

Castillo enfatizó el compromiso del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas de la UAA para organizar un evento memorable. Con la participación de universidades de gran renombre en el ámbito como la UNAM y la Universidad Autónoma de Chihuahua, comentó que la UAA se enfrenta al desafío con confianza, buscando posicionarse entre los tres primeros lugares.

Asimismo, destacó la importancia de este evento no solo como una prueba de conocimientos, sino también como una oportunidad para mostrar la infraestructura y la calidad académica de la universidad anfitriona.

-000 - Ciudad Universitaria 07 de octubre de 2024

